

Aviron du Trieux.

100 rameurs sur l'estuaire



Les rameurs sont venus en nombre à la troisième sortie organisée par l'Aviron du Trieux.

Depuis trois ans, l'Aviron du Trieux organise une randonnée de deux jours au départ du camping municipal de Kermarquer. Six yoles participaient la première année, douze l'an dernier et 22 cette année, soit plus de 100 rameurs. « C'est parce qu'elle est labellisée, cette année, par la Fédération française d'aviron et classée parmi les 25 plus belles randonnées de France », a expliqué Anne-Cécile Mear, membre du club. Les participants, venus de différentes régions de France, ont particulièrement apprécié la découverte de l'estuaire du Trieux. Accueillis vendredi soir, au camping, avec un repas galettes, ils ont descendu le Trieux, samedi matin, jusqu'à Bréhat, où ils ont pique-niqué, puis visité l'île. Le soir, après un apéritif musical, tout le monde a apprécié le repas préparé par les cuisiniers du club. Le Trieux fut remonté dimanche, jusqu'au château de La Roche-Jagu, où les attendait un buffet froid, suivi des visites des jardins et de l'exposition Yvon Le Corre, invité d'honneur de la saison 2016.